



UNEDL-IVEDL 50 AÑOS DE ÉXITO Y TRANSFORMACIÓN

La Universidad abre sus puertas el 11 de julio de 1969 con el nombre de Instituto Vocacional Enrique Díaz de León, como una buena opción para todos los jóvenes que aspiraban a estudiar la preparatoria, en el marco ideológico de la misión universitaria sintetizada en el lema, "Piensa y trabaja"

A iniciativa de académicos de la Universidad de Guadalajara que pretendían coadyuvar con la Máxima casa de estudios y ser una buena opción educativa para los aspirantes y así continuar sus estudios y que vieran en este proyecto una oportunidad de plasmar su experiencia profesional y académica en una institución educativa particular.

Entre los fundadores mencionaremos:

Lic. José María Díaz de León

Porf. Guadalupe Diaz de León

Ing. RAUL LOMEMOI Haro

Dr. Alberto Iadrón de Guevara

Dr. Miguel Castellanos puga

Lic. Enrique Ibarra Farah

Li. Antonio García medina.

Lic. Juan López Jiménez

Mtro. José maría Muria.

Ellos acordaron llamarle Instituto Vocacional Enrique Díaz de león, en memoria del amigo y destacado académico y primer rector de la



Universidad de Guadalajara cuyos ideales fueron sintetizados en la expresión latina “Juvetuti viam vitae Signemus” enseñemos el buen camino a la juventud.

El Instituto Vocacional Enrique Díaz de León en el año de 1976 pasa a ser dirigido por una persona preocupada por la educación y con grandes proyectos de trabajo académico el Profesor y Licenciado Héctor Manuel Robles Ibarría quien ya dirigía desde 1973 la institución educativa denominada Liceo profesional Lipro. A partir de esta fecha tomó la responsabilidad de conducir este proyecto educativo con un solo compromiso brindar una educación de calidad al alcance de todos los jaliscienses.

1992 marca un año de trascendencia en la vida académica de la UdeG y por consecuencia en IVEDL, es en este año que con la implementación de la llamada red universitaria IVEDL recibió de la Universidad de Guadalajara el reconocimiento de validez oficial de estudios a nivel superior, iniciando con la licenciatura en Derecho, Administración y Contaduría pública.

Para 1995 se incorporan las carreras de Diseño para la comunicación gráfica, Arquitectura e Informática, en 2002 se oferta la licenciatura en psicología y en 2015 la Licenciatura en Nutrición.

Desde el año 2000 la junta directiva de la universidad se plantea un nuevo proyecto con una autonomía educativa, sin olvidar los principios filosóficos de la institución, e inicia los trámites para constituirse en universidad con reconocimiento de validez oficial de la Secretaría de Educación Jalisco.



Presentando para su autorización 5 programas académicos, Negocios Internacionales, Mercadotecnia, Finanzas, Turismo y Ciencias de la comunicación, así nace el Centro Universitario Enrique Díaz de León, que comienza su actividad académica en el año 2005 bajo un contexto donde la educación enfrentaba nuevos retos y formas nuevas de quehacer académico.

La sociedad exigía contar con mejor capital humano en el mercado laboral y obliga a las instituciones a redefinir estrategias que pudieran resolver este contexto social, se hace necesario delinear rumbos y metas que garantice el logro de los objetivos en ambientes más dinámicos.

En el año del 2006 se decide ampliar la oferta educativa con otros programas de pregrado y posgrado ante la misma Secretaría Educación Jalisco, fue para el año 2009, cuando la universidad abre con reconocimiento de validez oficial las Licenciaturas en Ingeniería de Software y Gastronomía.

El instituto vocacional como el Centro Universitario Enrique Díaz de León, son 2 institucionales hermanas que las une una misma misión, visión y valores, así como un alto grado de responsabilidad y compromiso para brindar educación de calidad a la sociedad.

Entre los principios filosóficos de la universidad se establece que es a través de una educación integral como nuestros educandos podrán enfrentar mejor los retos que el nuevo escenario global demanda el compromiso de la universidad será coadyuvar con la transformación social a la par de los procesos que obligan a toda institución responsable para evolucionar



internamente realizando estas transformaciones y cambios mediante actividades donde participe toda la comunidad universitaria, todo lo anterior no hubiese sido posible sin la atinada rectoría del Dr. Héctor Manuel Robles Ibarría.

Desde el mes de marzo de este 2019, con gran orgullo y honor la Mtra. Claudia Robles Morales llega al frente de la Rectoría, quien de manera certera, precisa y exitosa dirige desde esta fecha nuestra casa de estudios.

La Universidad Enrique Díaz de León inicia una nueva etapa de trabajo dedicación, empeño y buena voluntad que pretende dar continuidad a este proyecto hace 5 décadas, justo es reconocer a todos aquellos profesores que a lo largo de estos 50 años con su entrega dedicación, profesionales contribuyeron en formar egresados exitosos y comprometidos con la sociedad.

A todo el personal administrativo y de servicios generales que han hecho de esta una gran institución a nuestros egresados que han sido un factor importante para la proyección de la universidad.

Estos primeros 50 años nos comprometen a seguir trabajando con dedicación, entero compromiso, pero sobre todo seguir contribuyendo en la transformación de la sociedad a través de una educación de calidad innovadora con valores orientada al desarrollo humano y la trascendencia profesional de nuestros egresados.

Siendo una universidad reconocida por su enfoque en el desarrollo humano y compromiso en la formación integral de los estudiantes con una oferta educativa competitiva y pertinente en el ámbito nacional e internacional y



que sea un referente para nuestra comunidad felicidades por esto primeros 50 años.

Al cumplir 50 años de trabajo, la Universidad Enrique Díaz de León se ha destacado por formar a profesionistas íntegros en diversos rubros. Hoy, muchos de ellos destacan en diferentes escenarios de nuestro estado, así como en el occidente del país y en el territorio nacional e incluso trascendiendo fronteras para llegar a distintos espacios internacionales.

Desde nuestras primeras generaciones hasta el día de hoy, hemos preparado en cada nivel de estudios a destacados líderes, emprendedores, servidores públicos, artistas, gestores, empresarios, representantes ante los poderes del Estado, figuras públicas, etc., que sobresalen como profesionistas en sus respectivas áreas de formación.

Recibimos estos festejos con gran júbilo pues nuestra oferta educativa cambia y se renueva, además de darle la bienvenida a la nueva Licenciatura en actividad físico deportiva saludable.

En 50 años de transformación y crecimiento basado en la calidad educativa la universidad cuenta con 5 planteles educativos donde se importen 16 licenciaturas en diversas modalidades: escolarizadas, semestrales, cuatrimestrales y ejecutivas; 11 maestrías y 2 doctorados, ubicados en distintos planteles de fácil acceso en el centro de la ciudad de Guadalajara.

Asimismo, se cuenta con clínicas de diferentes licenciaturas que prestan sus servicios a la comunidad universitaria y a la sociedad en general, entre las que se encuentran el Despacho Jurídico UNEDL, Centro de Atención Nutricional (CAN) y Centro de Atención Integral Psicológica (CAIP). La licenciatura en Administración ofrece su clínica Incubadora Prende UNEDL,



la asesoría para que tu idea de negocio se convierta en una empresa formal. La licenciatura en Diseño implementa el despacho creativo UNEDL. Por su parte, la licenciatura en Derecho cuenta con el Centro Privado de Prestación de Servicios de Métodos Alternativos, espacio que promueve la conciliación como medida de solución abonando a una cultura de paz.

Desde el año 2017 la Universidad Enrique Díaz de León se ha certificado en el sistema de gestión de calidad bajo la norma ISO 9001-2015, logrando de manera ininterrumpida la recertificación en 14 de sus procesos, que comprenden desde el ingreso del alumno, trayectoria, egreso y seguimiento.

Finalmente es necesario compartirlas que, en el marco de los festejos de estos 50 años de trayectoria, diversas actividades académicas, culturales, sociales y deportivas, mismas que a continuación se enlistan.

Torneo de ajedrez, 27 de septiembre

Carrera pedestre, 20 de octubre

Entrega de reconocimiento y nombramiento, Doctor Honoris causa

1er Congreso multidisciplinario, 14 y 15 de noviembre

Charreada universitaria, 23 de noviembre

Torneos deportivos intramuros, 16 de noviembre

Cena baile de gala, 30 de noviembre

Certamen Reina y Mrs. UNEDL, 15 de octubre y 15 de noviembre

Reconocimiento a los 50 referentes UNEDL, septiembre a diciembre